Política Internacional

La situación en Asia

Nos parece conveniente destacar tres hechos sumamente trascendentales de la situación internacional.

Viet Nam Propone Electiones Libres

En primer lugar debenos referir nos a la razón por la cual no ha sido posible llegar a un entendimiento pacífico en el Viet Nam.

En la Conferencia de Ginebra, el delegado del pueblo de Viet Nam que lucha contra el imperialismo francés, propuso al Ministro de Relaciones de Francia Monsieur Bidau un cese inmediato al fuego y la firma posterior de la la paz con la condición de que se realicen elecciones libres a corto plazo, y que sea el pueblo quien decida democráticamente el tipo de gobierno que desea.

La Conferencia de Ginebra se ha definido públicamente y en torma oficial sobre esta proposición, pero el portavoz de la delegación francesa declaró a los periodistas con toda franqueza que su delegación no podría aceptar nunca esa proposición, pues de haber elecciones libres, "los comunistas se apoderarian de la Indochina".

Menos hipócrita es la diplomacia francesa. De esta vez nos ha permitido entender mejor el por qué de

que el imperialismo yanqui enviara tantas veces a Dulles a tratar de convencer a Inglaterra y a Francia para desatar una violenta guerra en Indochina negándose a entablar conversaciones con los delegados del pueblo de Viet Nam.

Fracaso de Dulles en Asia

Otro hecho importante, que debe mos mencionar, y que tiene honda relación con el anterior, es el del intento imperialista (sobre todo intento yanqui) de integrar un bloque agresivo contra los pueblos del Asia Oriental.

El propósito, muy mal disimulado, de ese bloque, es el de perpetuar los regimenes colonialistas contra los cuales se están sacudiendo hoy todos los pueblos, y particularmente los del Asia.

Como es natural, en dicho bloque se han negado a participar hasta hoy los pueblos asiáticos, e incluso los gobiernos de la mayoría de los países de Asia que, aunque son impuestos por las potencias imperialistas, no obstante han presentado alguna resistencia a tan infame bloque.

Ello ha desesperado a Dulles, quien ha tenido que reconocer que el tal bloque va a convertirse en un "club

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

de blances", pretendidamente creado para "defender" a los amarillos del Asia.

El asunto es que al tal bloque agresivo, y casualmente por serlo, sólo Australia, Nueva Zelandia, Inglaterra, Francia y los Estados Unidos
han aceptado ingresar. Es decir, cinco naciones que tienen colonias que
defender en el Asia, defenderlas casualmente de esa avalancha liberadora que está prendiendo en los pueblos que las oprimen.

Pero los Estados Unidos están tratando de darle una apariencia de "bloque libre", anticomunista, a vai confabulación, metiendo a los gobiernos de algunos países asiáticos que son controlados eficientemente por el gobierno norteamericano: Filipinas, Pakistán, Japón...

Sin embargo, a estas alturas los pueblos ya no se tragan la propaganda imperialista.

Viet Nam trata muy bien a los Prisioneros

Un tercer hecho es el siguiente: El pueblo de Viet Nam, en armas y victorioso, está dando al mundo un ejem plo de que los hombres sencillos, analfabetos, hambrientos, etc., que

---Pasa a la Pág. 6

-(Viene de la Página dos) Criminal Confabulación...

conquistas para sus trabajadores y para el país. Este plan de lucha está, además, dentro de los objetivos de toda organización sindical, cuya misión es luchar por los intereses económico-sociales de sus afiliados.

59—No podemos menos que estar contra actitudes del Gobierno que significan capitulación frente a la poderosa United Fruit Co., como en el caso de los salarios de los trabajadores del banano. Si en los trabajadores del banano hay descontento por esta actitud, parte de la posición del Gobierno favorable a la recomendación original del Consejo Nacional de Salarios que fijaba en © 15,00 diarios el salario mínimo para los trabajadores del banano, cacao y palma africana, recomendación apoyada por los propios representantes del Estado, para incumpul luego promesas y palabras, cediendo a un perfecto chantaje de la Compañía.

69—Sin embargo, si la complicación de los problemas centroamericanos trae como una de sus consecuencias la agresión o la invasión de Costa Rica por parte del régimen de Somoza en Nicaragua y por parte del régimen de Pérez Jiménez en Venezuela, el movimiento obrero

costarricense debe estar dispuesto a constituir una firme unidad nacional para la mejor defensa del país. Esta actitud del movimiento obrero no tiene como mira la simple defensa del régimen de gobierno actual, sino la defensa de Costa Rica, y con ella, la defensa de nues tra propia lucha por el reforzamiento y la consolidación de nuestras instituciones democráticas, la defensa de nuestra propia lucha por los intereses del desarrolle económico nacional, todo lo cual se perderá si en Costi Rica ponen sus plantas la Guardia Nacional de Nicara gua, armada y dirigida por el ejército de los Estados U nidos, o los militares de la dictadura venezolana. No po demos olvidar que estas instituciones militares de la dictaduras, son en sus países instrumentos de represión a la libertad y a los derechos de sus propios pueblos. que eso serían en mayor escala como invasores de pue blos ajenos.

POR EL COMITE NACIONAL DE LA C.G.T.C.

GONZALO SIERRA CANTILLO Secretario General